

DÉSIGNATION Fiche d'information sur un candidat



Établissement : IUCPQ	
Nom du candidat : Julie-Anne Boutin	
Lieu du travail ou d'exercice d'une profession : IUCPQ	

Profil du candidat (formation, occupation, expérience):

- Maîtrise stage-essai sciences infirmières-infirmière praticienne spécialisée en cardiologie; Université Laval (2003-2006)
- Diplôme d'études supérieures-infirmière praticienne spécialisée en cardiologie; Université Laval (2003-2006)
- Infirmière praticienne en cardiologie-chirurgie cardiaque ; IUCPQ (2006 à ce jour)
- Membre désignée par le Conseil des infirmiers et infirmières au conseil d'administration de l'IUCPQ (2012-2015)
- Vice-présidente du Comité des affaires universitaires et de l'innovation ; IUCPQ (2012-2015)
- Membre du Comité de gestion de la direction des soins infirmiers ; IUCPQ (2012 à ce jour)
- Responsable du groupe des infirmières praticiennes spécialisées de l'IUCPQ (2012 à ce jour)
- Membre du Comité « LEAN » du bloc opératoire ; IUCPQ (2013)
- Membre du Comité d'examen provincial de l'infirmière praticienne spécialisée en cardiologie (2007 à ce jour)
- Cofondatrice de l'Association des infirmières praticiennes du Québec et représentante de la cardiologie (2006 à 2008)
- Membre du Comité d'implantation de la pratique avancée ; IUCPQ (2003 à 2005)

Raisons motivant la candidature :

Mon expérience à titre de membre désigné par le conseil des infirmières et infirmiers au conseil d'administration de l'IUCPQ de 2012 à 2015 a été très enrichissante tant au plan professionnel que personnel. Ayant connu le système de santé sous l'angle clinique, j'avais le goût de m'impliquer à d'autres niveaux, de manière plus macroscopique. La gouvernance me stimulait plus que tout, c'était une façon pour moi de partager mon expérience et mes idées autrement. La récente réforme du système de santé, a mis abruptement et prématurément fin à mon mandat au sein du conseil d'administration. Les trois dernières années m'avaient permis d'acquérir une certaine expérience qui me rendait de plus en plus active au sein du conseil. J'ai le goût de poursuivre mon implication parce que je me sens davantage outillée pour remplir le mandat qui me serait confié et que j'ai le ferme sentiment d'un travail inachevé. De plus, la nouvelle réforme du système de santé me stimule plus que tout pour les grands défis qu'elle amènera. Dans ce contexte de turbulence qui s'amorce, j'ai le goût de m'investir au sein du conseil d'administration de l'IUCPQ, centre d'excellence des soins où j'œuvre depuis plus de 16 ans.

Implication sociale, communautaire, bénévole, etc. :

- Membre désignée par le Conseil des infirmiers et infirmières au conseil d'administration de l'IUCPQ (2012-2015)
- Cofondatrice de l'Association des infirmières praticiennes du Québec et représentante de la cardiologie (2006 à 2008)

Autres informations pertinentes:

- Récipiendaire du prix « Reconnaissance Louise Jobin » 2014 de l'IUCPQ (plus haute distinction en soins infirmiers)
- Mise en nomination pour le « Prix de l'Excellence » au Gala Reconnaissance 2014 de l'IUCPQ

Consentement du candidat : j'autorise la diffusion des informations contenues à la présente fiche dans le cadre du processus de désignation pour lequel je pose ma candidature.

20 août 2015 Date 21 août 2015

Signature du candidat

Signature de la présidente du processus de désignation